



Lichtblick Busfahrt.
Ich steige ein.
Suche mir einen Platz.
Kopfhörer ins Ohr.
Für die nächsten 20 Minuten genieße ich diese Pause zwischen
zwei Terminen.
Versinke in der Musik.
Pauken, Geigen, Trompeten.
"Jauchzet, frohlocket, auf preiset die Tage, rühmet was heute der
Höchste getan!"
Busfahrt mit Johann Sebastian Bachs Weihnachtsoratorium.
Ein Lichtblick jedes Jahr wieder diese wundervolle Musik zu hören.
Ob daheim richtig laut oder unterwegs mit Kopfhörern.

Foto und Text: Melanie Dormann